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警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 松 原 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和４年１１月２１日（月曜日）午後 ２時００分から

午後 ２時４５分までの間

開催場所 大阪府松原警察署 講堂

杉村会長 布内副会長 友委員 竹綱委員 妻谷委員

出 委 員

上本委員 吉村委員 前田委員 伊藤委員

席

署長 副署長 総務課長 生活安全課長 地域課長 刑事課長

者 警 察

交通課長 警備課長 刑事課長代理 会計係長 広聴相談係長２名

１ 会長挨拶

委員の皆様におかれましては、大変お忙しい中、松原警察署協議会定

例会議に御出席いただき、誠にありがとうございます。

さて皆様も御承知のとおり、全国的に特殊詐欺の発生が増加傾向にあ

り、いわゆるアポ電等も多発傾向にあるとのことで、憂慮しております。

アポ電につきましては、実は、私方にも実際にかかってきました。

後ほど、詳しくお話しできればと考えております。

犯罪の抑止というのは、警察と市民が一体となってこそ達成できるも

のです。

市民が安心して暮らせるよう、署員の皆様が一丸となって取り組んで

いただくことに期待を寄せており、警察署長の諮問機関である警察署協

議会といたしましては、今後も支援していきたいと考えております。

議事概要 終わりに、当会議が有益な会議になることを祈念いたしまして、簡単

ではございますが私の挨拶とさせていただきます。

２ 署長挨拶

本日は、大変お忙しい中、松原警察署協議会に御出席いただき誠にあ

りがとうございます。

また平素は、松原警察署の業務に対し、御理解、御協力を賜りありが

とうございます。

今回は、今年度２回目の協議会となりますが、前回同様、率直な御意

見を仰っていただき、この会議が有意義なものになりますようよろしく

お願い申し上げます。

３ 管内治安情勢等の説明【生活安全課長】

(1) 管内の大阪重点犯罪発生状況等について

(2) 自動車関連犯罪の発生状況等について

(3) 特殊詐欺の認知件数、手口関係、防犯指導等について
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(4) ＡＴＭ警戒等、振り込み詐欺等の抑止対策について

４ 質問事項及び回答等

(1) 特殊詐欺関係

【会長】

９月２０日頃の午後６時過ぎに、市役所の健康保険課の吉田と名乗

る男から、

・ 保険の還付金がある。

・ 緑色の封筒に入った書類が届いているはずです。

との電話がありました。

たまたま自宅にいた家族が応対し、本人は不在である旨答えるとす

ぐに電話は切断されました。

家族から報告を受け、翌日、松原市役所の保険を担当する部署に問

い合わせたところ、

・ そのような人物は存在せず、電話もしてない、詐欺です。

と言われました。

家族が応対し、すぐに切断されたので実害はありませんでしたが、

このような電話があり、犯人が間近に迫って来ている恐怖を感じまし

議事概要 たし、協議会委員として犯罪の抑止等に携わっているにも関わらず、

騙されそうになってしまいました。

【警察】

還付金がある等の文言があれば、間違いなく詐欺です。

会長のように「留守です」等と告げ、すぐに切断してください。

その後、警察に通報してください。

～実際のアポ電の音声データをパワーポイントで視聴～

会長宅にかかってきたアポ電もこのようなものであったと思いま

す。

このような電話があれば、慌てず、「かけ直す」等と申し向け、通

話を切断する等してください。

(2) 自転車の走行時におけるマナーの悪さについて

【委員】

・ 左側通行せずに逆行するもの

・ 薄暮時における無灯火運転

・ スマホ等の操作をしながらの走行

以上の点について積極的に指導取締りをお願いしたい。

【警察】

（自転車が絡む交通事故の発生状況、自転車の交通違反取締状況等

を説明の上）自転車運転者のマナー向上のため、今後も計画的かつ継

続的に取締等を実施していきます。

(3) 自転車の２人乗りの取締について

【副会長】

自転車の２人乗りで、後輪にステップを付けているのを見かける。

このようなステップは、自身で自転車を改造しているのか、自転車

店等が改造しているのか、また、そのようなステップを販売する業者

を取り締まれば良いのではないか？

【警察】
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おそらく、自身でステップ等を取り付けていると思われます。

また、ステップ等の販売は、自転車の競技用等のために販売してお

り、販売行為自体に違法性はありません。

警察官も２人乗りを見かければ、指導警告等を実施しています。

(4) 痴漢被害防止表示板の修繕について

【委員】

松原市内にかなり昔から「チカン・ヘンタイ 注意」とドクロマー

クの入った表示板が電柱に巻き付けらているが、そのほとんどが、雨

風等により文字が読めなくなっており、ドクロマークだけが見えてい

る。

おそらく、自治体や町会等が取り付けたものだと思われるが、でき

れば新しいものに取り替えてもらいたい。

【警察】

議事概要 後ほど、場所等を教えていただき、現場確認します。

また、警察が設置しているものであれば、すぐに対処はできるので

すが、その他のものについては、対応に時間が掛かることも考えられ

ますので、判明次第、回答させていただきます。

(5) ワクチン集団接種会場周辺の交通規制について

【委員】

開業医として、松原市民に公的な場所等で土日にコロナのワクチン

接種に従事しているが、先週土曜日には５７０名がワクチン接種に来

場した。

接種会場直近の交差点は、接種者の車両等により、渋滞が発生して

いたので、信号の周期等を一時的にも変更できないか。

【警察】

信号の周期については、集中制御しており、一つの交差点を変更す

ることにより、他の交差点信号の周期も変わってくることから、信号

の一時的な周期等の変更はできませんが、渋滞等が発生すれば、現場

に警察官を派遣し、交通整理等を実施しますので、当署に通報してく

ださい。


